

(Québec), à St. Catharines (Ontario) et à Souris au Manitoba. Par suite de cette expérience on a pu établir les plans définitifs.

Il n'y avait jamais eu auparavant d'essais aussi poussés en prévision d'un recensement. Déjà au recensement d'essai de 1967 à London, il était apparu clairement que la plupart des ménages canadiens seraient en mesure de répondre eux-mêmes aux questionnaires sans l'aide d'un agent recenseur.

On décida donc de procéder par autrecensement au 1er juin 1971.

DOCS
CA1 EA9 R59 FRE
1973 avril
Le recensement de la population du
Canada (extrait d'une publication
de Statistique Canada, Ottawa). --
53843264

LIBRARY E A / BIBLIOTHÈQUE A E



3 5036 01045534 6